

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

Reach Within to Embrace Humanity

ここの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011-2012年度 国際ロータリー会長 カルヤン・パネルジー



2011-2012年度 会長 天野清美 幹事 端山佳誠 クラブ会報委員長 亀井敏勝

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ウェスティングハウス名古屋市西区樋の口町3-19 TEL 052-523-1998 FAX 052-531-0727

2012 January 18

■ 2011 ~ 2012年度方針

「学び、楽しみ、育てようロータリー」

NO.24

例会報告

●第1929回例会 平成24年1月18日（水）晴

●1月はロータリー理解推進月間

●ロータリーソング 我等の生業

●出席報告 会員 101
(96) 名中 出席65名

出席率67.71%

●ビジター紹介

稲葉 民安君（半田RC） 外1名

●ニコボックス

「本日はお邪魔致します。よろしくお願ひします。」

中村公彦君（名古屋名東RC）

「本日より南 喜幸さんが入会されます。よろしく
お願ひ致します。」

柏木順壱君

「今回新規で入会させていただきます南でございま
す。よろしくお願ひします。」

南 喜幸君

「東山動植物園再開発活性化プロジェクトのコンペ
で当社中心に伊藤忠他7社のチームが獲得しま
した。すばらしいエンターテイメントパークに生ま
れ変わり名古屋の新名所になります。」

谷 喜久郎君

「マカオツアーや企画くださいました石川さんありがとう。
ミシュランのポルトガル料理は格別でした。ゴル
フも優勝と充実した旅でした。カジノよりやはり
ゴルフの握りが稼げます。」

田中正次君

「マカオへ研修旅行へ行きました。2日目に優
勝させて頂きました。同伴の上村先生、宮下さん、
田中さんありがとうございました。」

山本秀樹君

「石川さん、山本さん、有難う。」

上村晋也君

「マカオ研修に参加して頂いた皆さんお疲れ様で
した。ゴルフも食事も満足して頂けましたでし
ょうか。」

石川一郎君

「石川さんお世話になりました。田中さん、山本さ
ん優勝おめでとう。」

横野智之君

「父の葬儀に際し、会よりご厚情ご配慮をいただき
ありがとうございました。おかげ様で無事送るこ
とができました。」

亀井敏勝君

本日のニコボックス	10件	47,000円
累 計	164件	1,724,600円

中村副幹事報告

▽当クラブ行事予定

- 1月25日(水) 例会終了後、理事会を開催致し
ます。
- 2月14日(火) I M (千種RCホスト) に全員
登録のため、東急ホテルに例会
変更致します。2月15日(水)の
例会はございません。

*下期会費請求書を事業所へ送付させていただき
ました。お振込みくださいますようお願い致し
ます。

小南速雄副会長挨拶

今日から入会され仲間になられた南さんを宜しく
お願ひします。

『馬鹿と名人』

趣味としての釣りは日本では平安時代に貴族の遊
びとして、イギリスでは貴族の領地を流れる川で始
まっています。また、イギリスでは1653年にアイザック
・ウォルトンが「釣魚大全」を書いていますが、
現在迄釣りの哲学書として世界各国で読まれていま
す。彼曰く、多忙を理由に、金もうけを理由に釣り
をしない人は、人間の楽しみの大半をみずから放棄
していると云っています。このように高貴な趣味にも
関わらず、ある人が画家に世の中で一番馬鹿を描いて
くれるように頼んだところ釣りをしている人を描
いたそうです。さらに馬鹿をと頼んだところ釣りを
見学している人を描いたそうです。また落語の枕に
も使われています、水溜まりで釣りをしている人に
煙草をくゆらしながら見ていた人が「釣れるかい！」
釣り人「当たりもない」「あたりまえだらうタバ降っ

た雨の水溜まりだよ！」一番馬鹿は見物人ということになります。このように貴族から八さんから熊さんの庶民まで多くの釣り人がいます。

釣り人を品の良い順に分類しますと

1. つりびと ひらがなでつりびとです、何となく穏やかでのんびりと釣れても釣れなくとも良く水辺の雰囲気を楽しんでいる感じしませんか？
2. 釣士 釣りに武士の士いかにも毅然とした自分の釣道、哲学を持って釣りをしている感じしませんか？
3. 釣師 イカサマ師、ペテン師の師です、なんとしてもどんな事しても絶対に釣るという感じしませんか？
4. 漁師 当然職業だけに如何なることしても数多く釣る。

趣味にはその人の人格人柄が現れと云われていますが、釣りに於いても名人と云われる人は1のつりびとと2の釣士のなかに属し数もまあまあ釣り、その上に教養と人格、人柄が良く、また独特な人を惹きつける雰囲気を持っている人を名人と言うそうです。

和合にも釣りをされる人が多くみえます、Iさん、Iさん、Kさん、Yさん

何処の分類に属するか想像してください。

魚釣りを楽しむのではなく魚釣りの雰囲気を楽しむ名人になりたいと思っています。

卓話

2億4千百年



会員 鷲塚 貞長

昨年の夏のある日、友人よりのメールの画面には、原子炉の配管が設計基準を超えた事故により損壊し、炉心がメルトダウンする有様が5分間の映像に生々しく描かれていました。この映像は、3.11の福島原発事故を要約したものではなく、それ以前に、原発の重大事故を“想定”し、原子力安全基盤機構が、防災担当官達に教育用にと配信していたものを、YouTubeがスクープした映像であることを知り、愕然としました。

政府機関は、原発はメルトダウンに墮ちる可能性を、十分に“想定”していたことが明確に証明されたからです。

私が原発の危険性を肌で感じ始めたのは、今から13年前の東海村臨界事故が発端です。

住友金属鉱山の子会社、JCOのウラン濃縮沈殿

槽で、臨界（原発の炉内と同じ制御棒を入れないと止まらない核分裂の連続）が生じ、3人の作業員が被曝、その後まもなく2名が死亡した事件です。

すでに事実上の赤字に墮ちいっていたJCOの人員減らしと、ろくな現場教育も受けていない作業員が、命じられるままに行った、手抜き作業（バケツで高濃縮ウランを運ぶ）が原因です。

JCOは救急車の要請に、「てんかん患者が発生した」と嘘をつき、事実を隠ぺいされた救急隊員も医療関係者も、2次被曝をしました。

福島3号炉は、プルトニウムを燃料とするプルサーマルで、使用済燃料棒は、1cm、10グラムのペレットの集合体ですので、爆発により1gで50万人を発癌させるプルトニウムが、空高く大量に放出されました。

いま日本には、原爆以外に用途がない、猛毒の人工放射性物質プルトニウムが、約100トンも溜まっています。

青森県六ヶ所村の処理場は、2兆2000億円も投じ、18年も経過した今日、事故続きでまだ稼働できず、使用済核燃料の処理は五里霧中です。

プルトニウムの猛毒の半減期は、2億4千百年です。

新入会員紹介 (2012. 1. 18入会)

●南 喜幸君(S29. 11. 2生)

・事業所

丸美産業(株) 代表取締役社長
〒467-0806 名古屋市瑞穂区瑞穂通3-21

TEL <052> 851-3511
FAX <052> 853-4419

・職業分類 住宅分譲

・所属委員会 親睦活動委員会

・紹介者 柏木順壱君、片桐寛治君



例会	月日	今後の予定
第1930回	1.25	40周年卓話 中条忠直1985~1986年度会長 石原敏夫1996~1997年度会長
第1931回	2.1	会員 加藤重和君 「カンボジアに魅せられて」
第1932回	2.8	日本山岳会会长 尾上 昇氏 「登山の楽しみ」
第1933回	2.14 (火)	I M全員登録の為 名古屋東急ホテル 式 典 16:00~18:20 懇親会 18:40~20:00 2/15(水)を例会変更

○このウィクリーは再生紙を使用しております。